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皮尔卡丹公司证实部分
在华业务被收购消息

近日，法国皮尔卡丹公司驻华代表处
总监助理英昊先生证实，皮尔卡丹公司将
出售其部分在华业务消息属实，但具体买
家和成交价格正在洽谈中，尚无向媒体公
开发布声明的打算。早先有媒体报道，法
国皮尔卡丹国际发展集团有限公司称该公
司将以 2 亿欧元（约合2.8亿美元）的价格
向两家中国公司出售其成衣及饰品的中国
生产许可证。 据《深圳晚报》

四川绵竹发生5.6级强
余震，已造成8人受伤

记者6月30日从四川绵竹市委宣传部
了解到，30 日 2 时 3 分，绵竹市发生 5.6 级
余震，全市有 8 人因避险不当轻度受伤。
目前，绵竹秩序井然，群众情绪稳定，灾损
及人员伤亡情况仍在进一步核查之中。

据介绍，余震还造成了绵竹市沿山公
路、农村公路存在不同程度受损，汉（旺）清
（平）路有多处山体塌方；清平乡至汉旺镇
电信光缆中断35公里；拱星镇一联通公司
基站中断通信；清平乡10KV输电线路毁损
3公里；堤防及水库不同程度受到损伤，全
市天然气管道未有明显受损。 据新华社电

郴州火车相撞事故：国
家安监总局要求彻查原因

在6月30日凌晨向国家安监总局进行

事故汇报时，广铁集团副总经理孙景介绍，
“6·29”事故原因为K9017次列车“制动失
效”。国家安监总局副局长梁嘉琨希望由
铁路部门成立的调查组能够彻查事故原
因，并依法依规处理。据介绍，6月29日凌
晨，广铁集团公司机务段两名司机当班值
乘的K9017次客车在郴州段5道停车时，制
动失效，挤坏118号道岔，以每小时55公里
的速度冒进出站信号后，与3道正在开出的
K9063次客车发生侧向冲突，造成K9063次
机车脱轨，机后第一位车辆（硬卧）脱轨；
K9017次机车颠覆，并压垮下行线左侧民房，
机后第一位、第二位、第三位、第四位车辆排车
散架，第五位南头第一位台车脱轨，事故共造
成3人死亡，其中旅客2人，居民1人，受伤63
人，其中重伤6人。

“6·29”事故发生以后，铁路部门和地
方政府协调配合，迅速有序开展事故救援

和善后处置。据记者了解，目前伤员情况

稳定，京广线列车运行秩序已经全面恢复

正常。 据新华社电
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工业和信息化部新闻发言人昨日就绿色上
网过滤软件问题回答了记者的提问。

一、为什么要开展安装绿色上网过滤
软件工作？这项工作的目的是什么？

为了保护未成年人免受网络淫秽色情等有
害信息的影响，工业和信息化部依据《全国人民
代表大会常务委员会关于维护互联网安全的决
定》、《中华人民共和国未成年人保护法》等法律
规定，顺应社会各界要求，在有关部门的支持
下，于5月19日发文，要求在我国境内生产销售
和进口销售的计算机预装“绿坝－花季护航”绿
色上网过滤软件。这一工作以国家出资购买的
方式向社会提供免费使用。

二、预装绿色上网过滤软件是否强制
用户使用？是否会对用户的信息、上网行
为形成监控？

绿色上网过滤软件是计算机终端的内容过

滤软件，主要采用内容过滤技术实现对互联网
淫秽色情等文本和图像信息的过滤功能，避免
未成年人受互联网淫秽色情等有害信息毒害。
无论是通过网络免费下载，还是在计算机中预
装，用户均可自由选择安装、卸载，自主启用、关
闭软件各项功能。该软件根本没有收集用户信
息、监控上网行为的功能。

三、绿色上网过滤软件的安全性如何？
目前和未来出现的安全隐患如何解决？

绿色上网过滤软件在开发过程中已充分考
虑到软件安全性问题，并多次委托第三方测试
机构进行了测试。以补丁、升级等方式解决使
用中发现的各种缺陷是软件厂商的通行做法。
绿色上网过滤软件供应商已针对前期使用过程
中反映的技术问题进行了升级，还将在后续推
广应用中持续对软件进行升级和完善。

四、有些厂商提出，绿色上网过滤软件

预装起始日期是7月1日，时间仓促，准备
不足。这个时间表是否可以推迟？

我部于2009年3月初召集了主要厂商就计
算机过滤软件预装工作进行了交流，得到了众多
计算机厂商的支持，在沟通的基础上确定了预装
起始日期。近来，一些企业提出工作量大、时间
仓促、准备不足。根据实际情况，可以推迟预
装。本着坚持方向、分步实施的原则，7月1日后
继续提供网络免费下载，继续在用于中小学校、
网吧等公共场所的计算机上安装过滤软件，鼓励
已装过滤软件的计算机厂商积极开拓市场。

营造绿色健康网络环境，保护我国未成年
人健康成长是一项艰巨的长期的任务，需要全
社会给予更多的关心和支持。欢迎社会各界多
提建设性意见，并对我们的工作给予支持帮助
和批评监督。

据新华社电

工信部：厂商可推迟装绿坝
7月1日后继续提供网络免费下载

上海一幢13层在建商品楼倒了，牵出一连串“疑似贪官”

开发商大股东与政府官员同名

6 月 27 日，上海市闵行区“莲花
河畔景苑”一幢 13 层在建商品楼倒
塌，9名相关主要负责人被政府部门
控制起来。这两天，一项由网友发起
的针对该楼盘开发商的“人肉搜索”
在网上展开。一篇名为《上海莲花河
畔景苑倒塌楼盘最新资料曝光》的帖
子，将开发商上海梅都房地产开发有
限公司的所有股东及其身份全部曝
光。根据这份材料提供的线索，记者
调查发现，梅都房地产的主要股东确
实与闵行区梅陇镇政府部门的几位
工作人员同名同姓。

“曝光资料”显示，梅都房地产有 24 位股
东。其中，法定代表人张志琴，工作单位是梅陇
镇镇政府；另一大股东阙敬德来自上海迅豪置
业有限公司，包括阙敬德在内，共有14名股东来
自迅豪置业；还有3名股东来自梅陇镇征地事务
所，1名股东来自梅陇镇土地管理所；其他一些
股东来自闵行动物疾病控制中心，仅有1名股东

的工作单位是梅都房地产。此外，上海莲花河
畔景苑的承建商上海众欣建筑有限公司也有两
个人是梅都房地产的股东。

在上述资料公布后，阙敬德的身份被进一
步“人肉搜索”。有网友报料，阙敬德是闵行区
梅陇镇镇长助理，同时兼梅陇镇资产经营管理
公司的总经理。

记者通过上海市工商行政管理档案馆查
阅梅都房地产、众欣建筑和迅豪置业的工商资
料后确定，上述“曝光资料”中所涉及的股东姓
名属实。

其中，“阙敬德”不仅出现在梅都房地产
的股东名单中，也出现在迅豪置业法人代表
一职上；梅都房地产的另一股东，出资 22.5 万
元人民币的张耀杰，则和众欣建筑的法人代
表同名同姓；梅都房地产股东“徐道安”和上
海企业黄页导航中记载的莲花河畔景苑的物
业管理公司——上海迅梅物业管理有限公司
的法人代表姓名一致。

记者在调查中还发现，梅都房地产与迅豪

置业共用同一个工商管理注册登记地址；而根
据工商管理登记资料，梅陇镇征地事务所还是
迅豪置业的直接出资人——1996年3月27日，
正是梅陇镇征地事务所出资960万元人民币和
梅陇实业总公司共同创办了迅豪置业。

不仅仅是相关公司的股东和主要负责人
同名同姓，梅都房地产几名股东还和梅陇镇政
府下属管理单位的负责人同名同姓。记者发
现，中共上海闵行区委员会党务公开网公布的
梅陇镇“迎世博 600 天行动计划”总指挥部成
员，梅陇镇镇长助理、资产公司总经理的名字
正是“阙敬德”；梅陇镇征地事务所所长张锦粱
也和梅都房地产的股东同名同姓。

由于同名者众多，为核实情况，记者试着与
他们逐一联系。但截至昨日，记者没能与其中
任何一人取得联系。据众欣建筑的员工说，其
法人代表张耀杰目前正在接受调查。梅陇镇征
地事务所的工作人员表示，“曝光材料”中提到的

何斌、付磊等人目前或已调走，或已退休。
对此，闵行区委宣传部新闻办相关人士

称，目前相关部门仍然在对莲花河畔景苑倒塌
一事作调查，尚不清楚上述股东是否为相关政
府部门的工作人员。 据《每日经济新闻》

“铃铛”：还以为那声巨响是打雷，谁知道
整栋楼会直接倒地？

“1860”：见过楼塌，没见过这么塌的。此
楼该由此得名“楼脆脆”。

“双面人”：2009 年流行词汇：一座楼说：
“我倒！”于是它真的倒了。

“老照片”：楼还在，只不过现在变成只有
天窗的连体别墅了！

“apple”：今后上海又多了两大行业：倒塌
楼房预测业和扶楼业。

“未必”：这楼只是在做俯卧撑。

【网友曝光】 大股东是梅陇镇镇长助理

【记者调查】 “同名同姓”现象涉及多人


